

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Wertpapiere
der Goldman Sachs Bank Europe SE
bezogen auf
Kellanova

Das Unternehmen Kellanova hat die Abspaltung von WK Kellogg Co bekannt gegeben. Für je 4 gehaltene Aktie(n) erhalten die Aktionäre der Kellanova 1 Aktie(n) der WK Kellogg Co. Wirksamkeitstag dieser Maßnahme: 2. Oktober 2023.

Aufgrund dieser Maßnahme und entsprechend den Bedingungen der in der/den nachstehenden Tabelle(n) genannten, von der Goldman Sachs Bank Europe SE begebenen Wertpapiere bezogen auf Kellanova (ISIN: US4878361082) hat die Berechnungsstelle festgelegt, Kellanova ab dem 2. Oktober 2023 als Ersatzaktie zu verwenden und entsprechend die folgenden Anpassungen in den Wertpapiere vorzunehmen, die am 2. Oktober 2023 wirksam wurden:

Faktor Optionsscheine

ISIN	Basispreis (in USD)		Stop-Loss Barriere (in USD)		Bezugsverhältnis	
	alt	neu	alt	neu	alt	neu
DE000GP7Y7G6	53,559	50,4352	57,7247	54,3579	0,3037699567	0,3223235546
DE000GP7Y8U5	54,9324	51,7284	58,1413	54,7502	0,2171855364	0,2304700212
DE000GP7Y977	55,5427	52,3031	58,3198	54,9183	0,1638806958	0,1739131052

Frankfurt am Main, 2. Oktober 2023
Goldman Sachs Bank Europe SE

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Securities
of Goldman Sachs Bank Europe SE
linked to
Kellanova

The company Kellanova has announced the spin-off of WK Kellogg Co. For every 4 share(s) held, shareholders of Kellanova shall be entitled to receive 1 share(s) of WK Kellogg Co. Effective date of this measure: 2 October 2023.

Due to this measure and in accordance with the terms and conditions in respect of the Securities linked to Kellanova (ISIN: US4878361082) mentioned in the table(s) below which were issued by Goldman Sachs Bank Europe SE, the Calculation Agent has determined to use Kellanova as Replacement Share as of 2 October 2023 and to make the corresponding following adjustments to the Securities that became effective on 2 October 2023:

Factor Warrants

ISIN	Strike (in USD)		Stop-Loss Barrier (in USD)		Multiplier	
	old	new	old	new	old	new
DE000GP7Y7G6	53.559	50.4352	57.7247	54.3579	0.3037699567	0.3223235546
DE000GP7Y8U5	54.9324	51.7284	58.1413	54.7502	0.2171855364	0.2304700212
DE000GP7Y977	55.5427	52.3031	58.3198	54.9183	0.1638806958	0.1739131052

Frankfurt/Main, 2 October 2023
Goldman Sachs Bank Europe SE